

MAGAZINE

Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77 Salurkan Bantuan kepada Anak Punk di Alun-Alun Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jul 3, 2023 - 08:23



Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-77 Salurkan Bantuan kepada Anak Punk di Alun-Alun Palabuhanratu

SUKABUMI - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-77, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede bersama Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Maruly Pardede mengunjungi Alun-Alun Palabuhanratu

untuk memberikan bantuan kepada anak-anak punk yang membutuhkan. Kegiatan tersebut juga melibatkan komunitas Vespa yang turut berpartisipasi dalam upaya sosial ini. Minggu (02/07/2023)

Pada hari yang bersemangat itu, sebanyak 77 paket sembako dan buku Iqro diserahkan kepada anak-anak punk yang tinggal di sekitar Alun-Alun Palabuhanratu. Bantuan tersebut diharapkan dapat meringankan beban ekonomi mereka dan memberikan motivasi untuk terus belajar.

Dalam kunjungannya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengungkapkan rasa bangganya atas semangat kebersamaan yang ditunjukkan oleh komunitas Vespa. "Kami sangat berterima kasih kepada komunitas Vespa yang bersedia turut serta dalam kegiatan ini. Dengan kehadiran kita bersama, kami berharap dapat memberikan pengaruh positif dan semangat kepada anak-anak punk untuk meraih masa depan yang lebih baik," ujarnya.

Sementara itu, Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Monica Maruly Pardede menambahkan, "Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa polisi dan Bhayangkari selalu hadir untuk membantu dan melayani masyarakat, termasuk mereka yang mungkin sering terlupakan. Kita ingin mengajak mereka untuk senantiasa berusaha dan memanfaatkan kesempatan yang ada untuk meraih kehidupan yang lebih baik."

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk komitmen polisi dan Bhayangkari dalam menjalin sinergi dengan masyarakat. Semangat Bhayangkara ke-77 ini diharapkan dapat terus menginspirasi semua pihak untuk turut berkontribusi dalam memajukan bangsa dan membantu mereka yang membutuhkan.